



週報 佐土原ロータリークラブ

会長：宮原建樹 副会長：日高邦孝 RI2730 地区ガバナー 大迫三郎
 幹事：原田宗忠 会計：竹下 隆 中部分区ガバナー補佐 尾崎敏弘
 事務局：吉野由里子 会報委員：藤堂孝一 RI 会長テーマ **みんなに豊かな人生を**
 例会場：サンホテルフェニックス 2730 地区テーマ 職業奉仕の実践
 例会場住所：宮崎市大字塩路浜山 3083 番地 『ロータリーを実践し
 例会場 TEL：0985-21-1313・FAX 0985-21-1347 みんなに豊かな人生を』
 事務局住所：宮崎市佐土原町下田島 11703-18 TEL0985-62-7833 FAX0985-62-7877

RI テーマ
みんなに豊かな人生を

第 1307 回例会 平成 26 年 5 月 28(水)

<今日のプログラム>

- 1.) 点 鐘
- 2.) ロータリーソング～♪
♪ 我らの生業
- 3.) 会長の時間
- 4.) 幹事報告
- 5.) 出席報告
- 6.) ハッピーBOX披露
- 7.) 委員会報告
- 8.) 次年度計画「会長エレクト」
* 25 日～地区協議会参加報告
- 9.) 次週の例会案内
* 次年度計画・各委員長
* 6 月のセレモニー♪
- 10.) 点鐘

第 1306 回例会記録 平成 26 年 5 月 21 日(水)

■ 会長の時間



会長 ●宮原建樹君
皆様お疲れ様です。本日
のお客様を紹介いたします。

本日の社会奉仕賞贈呈
の宝塔山公園愛護会、会
長の上田克彦さんと、愛
護会会員と本町区長も兼

ねておられます青山功さんです。後ほど贈呈式をいた
しますのでよろしくお願ひ致します。今日はお二人を私
が迎えに行くつもりだったのですが、男の料理教室夏
編が今日から 4 回続けて住吉公民館で毎週水曜日に入
り、ぎりぎり間に合いました。原田幹事にお迎えに行
って頂き、有り難うございました。...

先週の早朝例会は参加の皆様お疲れ様でした、久峰
公園もごみも無く、いつもきれいにしております。久峰
公園での早朝例会で思い出すのはちょうど 1 年前に、
ご婦人が参加されていて誰だろう？と話していたら相
川会員だったと...相川君も合羽を着られて気合を入
れて参加下さっておりましたね...広瀬の友人が毎朝
5 時 30 分位から久峰公園を散歩しているそうです。
私も宝塔山に重永元助役宅から週に 2 回ほど歩いて
います。先々週、日経新聞の 1 面「春秋」の欄にポリオ
の問題が載っていました、日本でも 1960 年にポリオが
大流行して 5000 人以上の感染者を出し 300 人が亡く

なった、翌年も流行が続く中で劇的な効果をもたらした
のが、ソ連などから輸入した生ワクチンだった。当時は
冷戦の真ただ中で共産圏からの調達には慎重な声も
あったが当時の厚生大臣が決断して 1300 万人分の緊急
輸入が実現し、患者はみるみる減り、80 年を最後に
日本ではポリオ患者は出ていない。近年はワクチンも
改良され、人類のポリオ根絶はもう一息で、撲滅も時
間の問題と思っていまして、パキスタン、シリア、アフ
ガニスタン等 10 カ国では感染が拡大しつつあるとして
WHO は先日緊急事態宣言を出しました。このパキス
タン、アフガニスタン、シリア等のイスラム社会は宗教
の違いで生ワクチンを断ったり戦争や内乱があったり、
またポリオワクチンを届けようとして紛争に巻き込まれ
て亡くなった例もあるとの事で、WHO は 2000 年をポリ
オ根絶の目標にしてきたが達成できず、近況は悪くな
っている。それでも 09 年に世界の患者の半数を抱え
ていたインドは、その後わずか数年でポリオ抑圧を果
した。4 月 5 日のロータリーの友でもビル、ゲイツがあと
少しで根絶間じかと載っています。10 月 24 日の世界
ポリオデーに向けて、国際社会の力を終結してポリオ
撲滅に頑張りましょう。有り難うございました。

■ 幹事報告



幹事 ●原田宗忠君

次年度ガバナー補佐へ
の協力金請求書～1 人
300 円振込先 宮崎北ロ
タリークラブ口座
* クラブ研修リーダー
登録のお願い
* 月信 5 月号における
誤値の報告とお詫び
* 地区研修・協議会駐

車券その他

■ 出席報告

●長倉祐一郎君

会員数 23 名(2 名)	出席数 18 名
欠席数 5 名	出席率 85.7%

■ ハッピーBOX披露

●林 厚雄君

<30 周年基金へ>

- 藤堂真由美夫人～5 月の誕生を祝っていただき有
り難う御座います。
- 原田宗忠君～5 月誕生月..今は二人きりですが、

これからも出合いを大切に楽しく過ごして行きます。

- 高山茂文君～病気をしてしまい長期の欠席をしており申し訳ございません！誕生祝の品をありがとうございます。お詫びの心を込めて少し多めにお返し致します。



■ 委員会報告



報委員長●藤堂孝一君
本日の週報に掲載しております内容に訂正があります。社会奉仕賞の履歴のところは紫陽花賞に訂正してください、今までの紫陽花賞を載せておりますが、佐土原人形の坂本さん等少し漏れがあるようです。後程訂正して一覧を掲載します。

■ 社会奉仕賞「紫陽花賞贈呈式」



贈呈式写真



メモ

会長：上田克彦様 会員代表：青山功さん様
今回で2度目の表彰を心から感謝申し上げます。

昭和32年に発足しまして、58年の活動をしており1番歴史のある団体であります。地域の憩いの場である宝塔山を、昔から地域で草刈り・除草を行いながら利用してきました。その宝塔山に公園ができることになり、宝塔山公園愛護会を結成しました。同会は地域の高齢者を中心に約10人でスタートしましたが、現在では43名の会員がおり会は活気づいています。宝塔山は桜の名所です。3月から4月にかけて多くの人が見に来てくれるのが楽しみです。公園に来た人が良かったと思ってもらえるように、会員と協力しながら活動していきます。無理せず、楽しく、仲良く、をモットーにしております。全員が佐土原の街づくりに熱い情熱とロマンを持って活動しております。宝塔山に御衣黄桜を復活させたいとの願いも叶える事が出来ました。皆様方にも5年前9本の苗木を寄贈して頂き順調に育てております。この緑の桜をわざわざ観に来て下さる方々も増えております。今回の紫陽花賞受賞を機に我々益々頑張るつもりです。会員の皆様より数々の記念品まで頂き、誠に有り難うございました。



会員代表 青山様



4つのテスト

『言行はこれに照らしてから』

1. 真実かどうか。
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか。
4. みんなのためになるかどうか。